

# Iván Veloz hacia su mejor nivel

\*\* El gimnasta mexicano está listo para el Cantanhede World Cup, en Portugal // Boletín 3626



La semana pasada, Veloz Velázquez obtuvo la medalla de oro en el Aquae Open Cup que se celebró en la ciudad de Aix-les-Bains al este de Francia con una puntuación final de 22.9.

**Autor**  
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

**Fecha de publicación**  
23 de marzo de 2018

**Categoría**  
Comunicado

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Ciudad de México, a 23 de marzo del 2018 (CONADE).- Iván Veloz está listo para la serie mundial de gimnasia aeróbica que se realizará en Cantanhede, Portugal, este fin de semana.

La semana pasada, Veloz Velázquez obtuvo la medalla de oro en el Aquae Open Cup que se celebró en la ciudad de Aix-les-Bains al este de Francia con una puntuación final de 22.9.

“Lógicamente la competencia es mayor siendo una etapa de serie mundial, hay más países, pero mi meta es estar dentro de los medallistas”, mencionó el campeón del mundo de Gimnasia aeróbica, en Cancún 2014.

Por otra parte, Iván está aprovechando todas las competencias en las que está participando para continuar su preparación rumbo al Campeonato del Mundo en Guimaraes, Portugal, del 29 de mayo al 3 de junio, donde buscará recuperar el título obtenido cuatro años atrás.

“La preparación va muy bien, tenemos tiempo para las correcciones necesarias pero por el momento vamos bien. Siento que estoy entre los candidatos para la medalla de oro este fin de semana”, comentó el gimnasta quien no pudo participar en la Serie Mundial del año pasado debido a una operación en la rodilla.

En la categoría senior, que es en donde compite el oriundo de Saltillo, Coahuila, las actividades arrancarán el sábado 24 y tendremos a los medallistas el domingo 25, donde el mexicano pretende buscará su lugar en el podio.

[Compartir](#)